

ひぐち明の近況報告

さらに、ワクチン接種については、県で医療従事者へのワクチン接種を進めているが、国からのワクチンの供給計画も順次、明らかになつていて。今後住民接種を行う市町村に対する情報提供等、意思疎通、また支援を図り、円滑なワクチンの接種に努める。今後も、県民、事業者と協力して、社会全体でコロナに打ち勝つていくために、様々な効果的な方法も検討しながら、全力で取り組む。

樋口「特別自治市」といった大都市制度の議論は、2つの政令市を抱える本県にも大きな影響を及ぼすものと考えられ、県としても真摯に向き合っていく必要がある。

まずは、現在の政令市制度の下で、県と両政令市がしっかりと連携・協力し、県全体の発展を図つていくことを最優先に考えるべきと思うが、本県として、両政令市との関係、そして「特別自治市」について今後どのように議論していくのか。

県 北九州市と福岡市は、本県の発展に欠くことのできない2つ

県 既存の農業用の水路やため池などの農業水利施設を雨水の貯留に活用するためには、農家を始め地元自治体や施設管理者、地域住民など、取り組みの効果を理解してもらい、協力を得ることが不可



予算特別委員会 質疑

▼ 桶口 新型コロナウイルス感染症の拡大防止に向けた県の取り組みと知事職務代理者の決意について

A man in a dark pinstripe suit, white shirt, and patterned tie stands at a microphone, wearing a white face mask. He is looking down at a document he is holding. Behind him, several men in similar attire are seated at long wooden tables, also wearing face masks. The setting appears to be a formal committee or budget hearing.

「特別自治市」について

県 「特別自治市」とは、指定都市市長会が新たな大都市制度として提案したもの。提案において、「特別自治市」は、国や道府県の事務とされているものも含め、地方が行うべき事務の全てを「元的に担うことを基本としている。また、市域内での全ての地方税を賦課徴収することにしている。県内の兩政令市の意向は、北九州市の北橋市長は、「特別自治市構想が市民の為にふさわしい」と、福岡市の高島市長は「特別自治市を指せばと思つて いる」とそれぞれ述べられている。

暴力団対策・宿泊税・セントラルパーク構想といった案件ごとに連携・協力してきた。県と政令市とは、共通する課題について知恵を出し合い、力を合わせて、く関係であるべきと考える。「特別自治市」という制度は、大都市と他の地域を行政的に分断してしまうおそれがあり、この制度の議論は極めて慎重に行われる必要があると考える。

欠である。県としては、流域の関係者によりこうした取り組みが今後、都市でも進められるよう、「流域治水等議会」を通じて参加者に働きかえていきたい。

脊椎の息穴

A photograph of three students standing on a rocky, snow-covered mountain peak. They are all wearing face masks. The student on the left is wearing a black jacket and dark pants. The student in the center is wearing a dark puffy jacket over a light-colored shirt. The student on the right is wearing a light-colored jacket and dark pants. In the background, a large city is visible at the base of the mountain under a clear blue sky with some clouds.

私は、愛国心という言葉よりも、郷土愛の方がしつくりくるのだ。

福岡市は今、日本一元気な街として多くの人に注目され成長している。

また転勤で来られた方からは、福岡は住みやすい街だと称賛される。本当にうれしい限りだ。

しかしながら、本来の魅力である「美しい福岡」を街の活力にできていない。

私が、あるさことに、まだ伸びしろがある。今後どう成長するのか楽しみだ。

根なし草は、風雨にさらされ強くなつた。

「私は日本人です」と言えれば日本人なんだと理解されるが、では、日本人とは何なのか。世界の人とどう違うのか。日本とは、福岡とはどんな所なのか。日本人でありながら日本のことを探は知らな過ぎだつた。帰国し、日々の生活を繰り返す内に明確のようないくつかの問題がわかつた。

他の大都市で自然をこれ程、身近に感じられるだろうか。こんな素晴らしい場所がいくつもある我がふるさとを改めて誇らしく思えた。以前私は、カナダに留学していた。スポーツに明け暮れた日々だったが、それなりに充実した学生生活を過ごした。一方で当時の私がどんな人間だったかと振り返つてみると、日本人という名の限界など萬

今年に入つてから、ふと福岡市内の自然に触れてみたくなつた。油山や志賀島、今津海岸、生の松原などに足を運び、豊かな自然に浸つた。美しい空間の中で、心身共にリラックスできこの街は素晴らしいと心からそう思えた。都心部からこれらの場所には30分ほどで行くことができる。

福岡県議会議員 ひぐち 明 事務所

〒811-1311 福岡市南区横手4丁目5番1号

TEL : 092-573-1892 FAX : 092-573-1897

